

Feuerwehr Ausflug 2022

10.09.2022 von RP

Beschreibung



Nach zweijähriger Pause konnte die Freiwillige Feuerwehr Laxenburg am 10. September 2022 wieder einen Feuerwehrausflug für alle Mitglieder und deren Familien veranstalten.

Die Busfahrt führte rund 60 Teilnehmer nach Semriach. Dort angekommen konnten wir die Lurgrotte mit einer geführten Tour erkunden. Der große Dom mit seinen Tropfsteinen war sehr imposant.

Weiter ging es dann zur Sommerrodelbahn nach Kogelhof. Dort spielte leider das Wetter nicht mehr mit. Die Fahrten mussten mehrmals unterbrochen werden. Einige Teilnehmer machten es sich aber im Gasthaus gemütlich.

Im Anschluss fuhr wir zur Brat'l Alm nach Wenigzell. Dort erwartete uns ein reichhaltiges Buffet. In gemütlicher Atmosphäre konnten wir den schönen Tag ausklingen lassen.

Am frühen Abend traten wir dann wieder die Heimreise an.

Wir danken der Freiwilligen Feuerwehr Biedermannsdorf für die Übernahme der Einsatzbereitschaft für Laxenburg.



